

**PENINGKATAN KETRAMPILAN MENULIS KARANGAN
DESKRIPSI DAN PRESTASI BELAJAR BAHASA INDONESIA
MELALUI MODEL *HABIT FORMING* DENGAN MEDIA
GAMBAR DI KELAS IV SDN 01 JATINGARANG**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Sebagian dari
Syarat untuk Memperoleh Gelas Sarjana Pendidikan
Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Oleh
Dwi Rahma Yanti
34301300263

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
2017**

LEMBAH PENGESAHAN
PENINGKATAN KETRAMPILAN MENULIS KARANGAN DESKRIPSI
DAN PRESTASI BELAJAR BAHASA INDONESIA MELALUI MODEL
HABIT FORMING DENGAN MENGGUNAKAN MEDIA GAMBAR DI
KELAS IV SD NEGERI 01 JATINGARANG

Yang dipersiapkan dan disusun oleh

DWI RAHMA YANTI

NIM 34301300263

Telah dipertahankan di depan Dewan penguji pada Tanggal 18 Agustus 2017

Dan dinyatakan telah memenuhi syarat untuk diterima sebagai kelengkapan

Pernyataan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan

Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Susunan Dewan Penguji

Ketua/penguji : Juprivanto, M.Pd

NIK: 211313013

Penguji 1 : Andarini PC, M.Pd

NIK: 211 316 028

Penguji 2 : Muhamad Afandi, M.Pd

NIK: 211 313 015

Penguji 3 : Rida Fironika KD, M.Pd

NIK: 211 312 012

Semarang 24 Agustus 2017

Universitas Islam Sultan Agung Semarang
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Dekan,

Imam Kusmaryono, M.Pd

NIK. 211311006

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : DWI RAHMAYANTI

NIM : 34301300263

Dengan ini saya nyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

**PENINGKATAN KETRAMPILAN MENULIS KARANGAN DESKRIPSI DAN
PRETASI BELAJAR BAHASA INDONESIA MELALUI MODEL *HABIT FORMING*
DENGAN MEDIA GAMBAR DI KELAS IV SD NEGERI 01 JATINGARANG**

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 29 September 2017


Dwi Rahmayanti

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : DWI RAHMAYANTI

NIM : 34301300263

Program Studi : Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Fakultas : FKIP

Alamat Asal : Desa Jatingarang RT 009 / RW 005 Kecamatan Bodeh, Kabupaten
Pemalang

No. HP / Email : 087710118948 / yantidwirahma17@gmail.com

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa Skripsi dengan judul :

**PENINGKATAN KETRAMPILAN MENULIS KARANGAN DESKRIPSI DAN
PRESTASI BELAJAR BAHASA INDONESIA MELALUI MODEL *HABIT
FORMING* DENGAN MEDIA GAMBAR DI KELAS IV SD NEGERI 01
JATINGARANG**

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, 29 September 2017

Yang menyatakan,



Dwi Rahmayanti

*Coret yang tidak perlu

MOTO DAN PERSEMBAHAN

Ibu adalah orang yang paling berjasa dalam hidup seseorang . Simbol kasih sayang sepanjang masa, cinta sejati yang datang dari hati untuk mengasihi .Janganlah sampai kita membuat sedih ibu, apalagi jika sampai membuatnya kecewa . Karena kamu pasti akan menyesal nantinya.

Skripsi ini kupersembahkan untuk yang kucinta dan kusayang, sebagai ungkapan terimakasih dari lubuk hati yang paling dalam .

- *Untuk ibu aku Sri Purwati yang paling aku sayang, yang selalu mendoakanku dalam setiap sholatmu . Dan selalu membimbingku dalam setiap langkahmu .*
- *Ayah tercinta Bpk Tarmidi S .Pd yang selalu memberikan dukungan dan dorongan berupa moral maupun material*
- *Dan semua teman,sahabat yang selalu membantuku*

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum, Wr, Wb.

Alhamdulillah puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayahnya. Sholawat salam kita haturkan kepada Rosulullah SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul *“Peningkatan Keterampilan Menulis Karangan Deskripsi Dan Prestasi Belajar Bahasa Indonesia Melalui Model Habit Forming Dengan Media Gambar Di Kelas IV SDN 01 Jatingarang”* ini dengan lancar.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, untuk itu penulis mengucapkan terimakasih yang setulus-tulusnya dan penghargaan yang setinggi tingginya kepada:

1. H. Anis Malik Thoha, Lc., MA., Ph.D Rektor Universitas Islam Sultan Agung yang telah memberikan kesempatan penulis untuk studi di Universitas Islam Sultan Agung Semarang
2. Imam Kusmaryono, M.Pd selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
3. Jupriyanto, S.Pd.,M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar FKIP (PGSD) UNISSULA
4. Muhamad Afandi, S.Pd., M.Pd selaku selaku Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan saran kepada penulis selama menyusun skripsi
5. Rida Fironika, S.Pd.,M.Pd selaku pembimbing I yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan saran kepada penulis selama menyusun skripsi

6. Wajib, S.Pd selaku Kepala Sekolah SDN 01 Jatingarang yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian.
7. Bapak ibu guru serta siswa SDN 01 Jatingarang atas segala bantuan yang diberikan
8. Ayah ibu yang telah memberikan bantuan berupa moral dan materil sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi.
9. Semua pihak yang secara tidak langsung membantu dalam penyusunan skripsi.
10. Semua pihak yang secara tidak langsung membuat dalam penyusunan skripsi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu segala saran, dan masukan yang membangun sangat penulis harapkan, demi perbaikan dan kemajuan skripsi ini. Semoga skripsi ini bisa menjadi referensi dalam penelitian selanjutnya. Akhirnya, besar harapan penulis semoga penyusunan skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita. Amin ya rabbal ‘alamin.

Wassalamu’alaikum Wr. Wb.

Semarang 18 Agustus 20117

Penulis